

## ÉCONOMIE



Jérôme Bodelle n'a que des bonnes nouvelles à annoncer aux partenaires du Critt M2A, qu'il dirige. Même s'il « ne peut pas encore tout dire », confidentialité oblige !

## Un développement exemplaire

Le Critt M2A (Centre de recherche, d'innovation technique et technologique en moteurs et acoustique automobile) poursuit sa mue à vitesse grand V, et joue désormais pour de bon dans la cour des grands.

Jérôme Bodelle peut avoir le sourire : le centre qu'il dirige bénéficie de la reconnaissance des professionnels de l'automobile. « En matière de R & D (Recherche et développement), on est devenu une référence. » Selon lui, c'est un pari astucieux : « C'est un peu un cercle vertueux : on investit près de 20 % en R & D, mais en contrepartie, on y gagne énormément en notoriété ! »

Après treize ans de travail, le PDG voit les efforts récompensés : « Avec nos partenaires, au premier des-

quels Artois Comm, nous avons fait des choix judicieux dont nous récoltons les fruits maintenant ». Et de citer en exemple l'investissement de 8 millions d'euros dans un centre d'essai turbo unique au monde. « L'équipement est à saturation. Et on pourrait encore ouvrir un ou deux bancs d'essai, il y a de la demande ! », sourit Jérôme Bodelle.

Mardi 8 octobre, le Critt M2A a invité ses partenaires, « même les concurrents ! », à participer à son conseil scientifique annuel, le sixième du genre. Avec un changement cependant : « C'est la première fois qu'il est bilingue (français-anglais) et que l'on compte plus d'industriels que d'institutionnels parmi la soixantaine de participants, qui viennent pour beaucoup de la région parisienne, preuve que l'on s'intéresse de plus en plus à nous ! »

L'occasion d'échanges thé-

matiques autour de nouveautés. « Le monde de l'automobile est en perpétuelle évolution. Il faut suivre le mouvement ». Pour y parvenir, le dirigeant s'est entouré de 23 collaborateurs, ainsi que de nombreux stagiaires et apprentis. « On respecte là l'un de nos engagements initiaux, à savoir favoriser l'emploi et le développement économique du territoire, notamment en formant de jeunes ingénieurs. »

Les perspectives sont très réjouissantes : « Notre chiffre d'affaires ne fait qu'augmenter et les constructeurs nous font confiance ». Les projets, l'équipe de Jérôme Bodelle en a « plein les tiroirs ». Entre autres dans le domaine du turbo hybride, qui permet de « consommer et polluer moins, tout en augmentant la puissance des bas régimes ». En parallèle, le département métrologie prendra de l'ampleur.

Ch. C.

## D'UN JOUR À L'AUTRE

## BRUAY-LA-BUISSIÈRE

## Assemblée générale

Assemblée générale de la FNATH (Fédération nationale des accidentés du travail et des handicapés) samedi 19 octobre à la salle des commissions de l'Hôtel de ville de 9h30 à 12h. Paiement des cotisations dès 9h.

## Concert

Melia chorus (chœur du conservatoire municipal de musique) sera en concert à l'église Saint-Joseph ce samedi 12 octobre à 20h, au profit de l'association Parrainage Haiti. Entrée gratuite.

## Bal country

L'association Country Dance de Labuissière organise un bal country et line dance, le 19 octobre à partir de 19h à la salle des fêtes Marmottan. Entrée : 3 euros. Buvette et restauration possible sur place.

Réservations au 03 21 53 90 67 ou chantal.playe@gmail.com

## Courts-métrages

Welcome to the passenger, programme itinérant de courts-métrages, au cinéma les Étoiles mardi 15 octobre à 20h, avec l'association Dick Laurent et De la suite dans les images. Projection suivie d'un débat avec les réalisateurs, techniciens et/ou comédiens.

## Braderie du centre

Dimanche 13 octobre de 8h à 18h, braderie d'automne dans le centre-ville.

## Exposition

Vernissage de l'exposition de peintures et sculptures organisée par Bruay-La-Buissière Initiative vendredi 25 octobre à 18h30 à l'Hôtel de ville.

## THÉÂTRE

## Bruay et Divion accueillent 22 compagnies d'amateurs



Parmi les représentations, la Colombine.

Les communes de Bruay-La-Buissière et Divion accueillent ce week-end la Biennale départementale de théâtre amateur.

Vendredi 11 octobre, à l'Espace culturel Grossemey de Bruay, la soirée d'inauguration débutera à 20h avec la compagnie Pot qui présentera À fleur de mots ! Elle sera suivie par une saynète surprise de l'Orange bleue et par les Artisans avec Tartuffe.

Samedi 12 octobre. À la salle Grossemey de Bruay, le réseau Théâtrébates propose ses Textes d'aujourd'hui dès 11h. À 11h30, place à L'arbre à frites de Nomade. À 14h, la Maison pour tous de Calais propose une saynète surprise. Vers 15h à la médiathèque bruaysienne sera présenté Le poirier de misère, des Spéculos (à partir de 6 ans). Retour à Grossemey à l'occasion de la prestation de l'Orange bleue, avec une saynète surprise, puis celle des Tréteaux, avec Prends une chaise. À 16h45 au Temple sera joué Putain de guerre, signé l'uBulerlustre théâtre. Tandis qu'à 17h en médiathèque

que la compagnie Mankabena sera sur scène avec C'est mon jour d'indépendance. À 17h30 est programmée au Temple une saynète surprise de la MPT de Calais, suivie de Dieu habite Dusserdolf, par les Zad'hoc. À 18h30 à la salle Grossemey, L'Antithéâtre ou la mort d'un technicien, par les Tarépeuthes. À 19h à la salle des fêtes de Divion saynète surprise de l'Orange bleue, suivie de « ça va ? (ou combien de temps faudrait-il pour que ça aille vraiment ?), par les Copines d'abord ; au même endroit à 19h30, le public découvrira Ch'l'amour med'cin, de la Colombine. La soirée se terminera à Bruay avec des petites formes.

Dimanche 13 octobre. De 10h à 13h, Rando-théâtre dans le parc de la Biette de Divion ; suivie de la petite forme Les minutes heureuses de Monsieur Audomare. À la salle des fêtes de Divion, à 14h25, saynète surprise par la MPT de Calais et dix minutes plus tard Variations, de Ginkgo biloba. Fin des festivités à 15h45 avec Fugueuses, par les Femmes en marche.

■ Tél. : 03 20 49 05 08.

EAU BAIN  
DOUCHE

VENTE & INSTALLATION DE SALLES DE BAINS



LE SPÉCIALISTE DE LA SALLE DE BAINS

Nous vous accueillons à Bruay Labuissière, Show room de + de 400m². Grand choix de carrelage, projet en 3D... Et encore plein d'autres surprises en magasin !



Parc de la Porte Nord BRUAY LA BUISSIÈRE

03 21 52 41 95

Du mardi au samedi de 10h à 12h et 14h à 19h

## Diverses occasions de parler du dépistage du cancer du sein

Dans le cadre de la campagne Octobre rose, en faveur du dépistage du cancer du sein, de multiples animations vont rythmer le mois dans les communes de Bruaysis. Le fil conducteur est une corde à linge sur laquelle les usagers sont invités à accrocher un soutien-gorge. Ces sous-vêtements représentatifs de la diversité des femmes du Bruaysis sont des ambassadeurs symboliques pour sensibiliser chacune à la nécessité du dépistage. Ils seront remis en fin de mois à des associations d'entraide.

Parmi les dates à retenir, dimanche 20 octobre, en partenariat avec la Mipps (Maison intercommunale de prévention et de promotion de la santé), est prévue une animation avec les seniors dans le hall du marché de la Gare, à Bruay-La-Buissière de 10h à 13h, sous forme de bar à soupes. Mercredi 30 octobre, une animation est prévue avec l'atelier Plaisir de Chanter du service Seniors. La clôture d'Octobre rose se fera à 16h en présence du Dr Letombe, gynécologue, président de l'association Mille femmes, mille vies, à la salle des fêtes Marmottan de Bruay-La-Buissière avec la remise aux associations caritatives des soutiens-gorge.

En cas d'impossibilité de participer à l'une des manifestations, vous pouvez déposer vos soutiens-gorge au service Seniors, à la Maison des services de Bruay.